



SVP Fraktion  
Manfred Pircher  
Lothenbach 7  
6318 Walchwil

Parlamentarischer Vorstoss GGR

Eingang : 15. April 2009

Bekanntgabe im GGR : 5.5.2009

Stadthaus am Kolinplatz

6300 Zug

Zug, 15. April 2009

### Interpellation Zone 30 im Rötel

Sehr geehrte Frau Präsidentin  
Sehr geehrte Dame und Herren Stadträte

Bereits im April 2007 haben sich die Anwohner in einer Umfrage gegen eine 30er Zone geäussert. Im August 2007 reichte die SVP-Fraktion eine Interpellation zu diesem Ansinnen ein. Auch für uns war es nicht nachvollziehbar, weshalb der Stadtrat gegen den Willen der Quartierbewohner die 30er Zone einführen will.

Am 7. April 2009 hat der Regierungsrat des Kantons Zug nun eine Beschwerde gegen den Stadtrat gutgeheissen. Anwohner haben sich gegen die Einführung einer 30er Zone im Rötelquartier gewehrt. Mit Erfolg!

Erlauben sie uns, in diesem Zusammenhang folgende Fragen zu stellen mit dem Ersuchen um schriftliche Beantwortung:

1. Welche Massnahmen zur Einführung der Zone 30 wurden bereits umgesetzt?
2. Wie hoch sind die bis dato anfallenden Kosten?
3. Müssen bereits getroffene Massnahmen rückgängig gemacht werden?
4. Wenn ja, welche und mit was für Kosten muss gerechnet werden?
5. Das Gutachten, auf welchem sich der Stadtrat für die Einführung einer 30er Zone stützte, weist gemäss Regierungsrat erhebliche Mängel auf. Der Regierungsrat nennt deren zehn! Wie erklärt sich der Stadtrat, dass diese nicht im früher, ohne Mithilfe des Regierungsrates, erkannt wurden?
6. Eine allfällige Neuauflage für eine 30er Zone in diesem Quartier würde nur mit teuren baulichen Massnahmen bewilligt. Gedenkt der Stadtrat mit einer entsprechenden Vorlage an den Gemeinderat zu gelangen? Falls nein, wird er die Anpassungen in eigener Kompetenz vornehmen? Mit welchem Budget aufgrund welcher Kostenstelle?
7. Wird der Stadtrat aufgrund des regierungsrätlichen Entscheids auch weitere Zonen 30 überprüfen und gegebenenfalls aufheben? Wenn ja, welche und wann? Wenn nein, warum nicht?
8. Gemäss Entscheid des Regierungsrates verfügt die Stadt Zug über kein Konzept betr. Tempo 30 Zonen. Wie erklärt sich der Stadtrat diese Konzeptlosigkeit?

Hochachtungsvoll

Manfred Pircher  
GGR-Fraktionschef SVP